



Waldorf, den 19.12.2025

## Schulinformation 2025/2026

Nr. 6

**Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!**

In einer stimmungsvollen Weihnachtsfeier konnten wir heute Morgen in der Aula den Erlös des Nikolaus-Basars an die Vertreter:innen der Kolping-Familie übergeben. Die Familien in Uganda, die Waisenkinder unterstützen, können sich über **7.500 €** freuen. Das Geld dient dem Lebensunterhalt der Kinder. Sie bekommen damit die Möglichkeit, eine Grundschule zu besuchen, und die Familien, die sie aufgenommen haben, werden unterstützt.

Das Programm wurde von Kindern der G1, der G5 und der G11 gemeinsam mit der G12 gestaltet. Die Erdmännchen und Waschbären zeigten uns ein schwungvolles Weihnachtsstück „Die Wichtelakrobaten“. Die Pinguine gingen auf der Bühne der Frage nach „Wie weihnachtelt man?“ und die Löwen retteten als Wichtel das Weihnachtsfest. Musikalisch ergänzt wurde das Programm durch unseren Chor mit „Endlich wieder Weihnachten“ und über einhundert Kindern, die zusammen mit Frau Rothschild das Lied „Kling Glöckchen“ darboten. Wir bedanken uns bei allen Kindern und ihren Lehrer:innen, die die Weihnachtsfeier so stimmungsvoll mitgestaltet haben. Abgerundet wurde die Feier durch gemeinsam gesungene Weihnachtslieder. Eine Besonderheit ist in jedem Jahr das afrikanische Lied „Atuletea Amani“, das von einigen Raben mit Djemben begleitet wurde.

Nach den Aufführungen und der Scheckübergabe wurde unsere **Schätzaufgabe vom Nikolaus-Basar** aufgelöst. Es waren 142 Gummibärchen-Tüten in dem Glas. Das Auszählvideo wird in Kürze auf der Homepage zu sehen sein.



Ein besonderes Weihnachtsgeschenk flatterte Anfang der Woche in unseren Briefkasten. Im Brief der Unfallkasse NRW wurde uns mitgeteilt, dass wir mit dem **Schulentwicklungspreis „Gute gesunde Schule 2025“ ausgezeichnet werden**. Damit ist ein Preisgeld in Höhe von **7.700€** verbunden, das wir für unsere gesundheitsfördernden Projekte an der Schule einsetzen werden. Öffentlichkeitsarbeit dazu, also Pressemitteilungen, sind erst im März erlaubt, wenn die feierliche Preisverleihung in Düsseldorf stattgefunden hat. Der Schulgemeinde dürfen wir die schöne Nachricht jedoch jetzt schon mitteilen.

**Das Team der Nikolaus-Schule wünscht allen Schüler:innen und ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Neue Jahr.**

Herzliche Grüße,

P. Domscheit, Schulleiterin